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Veränderungen ist somit nicht möglich.“.

Aus Sicht der Abteilung 2.1 ‘Bezirksmanagement und Projektentwicklung‘ des Mobilitäts-
referates kann mitgeteilt werden, dass die beantragte Errichtung einer Mittelinsel insb. als 
Querungshilfe aus verkehrsplanerischer bzw. infrastrukureller Sicht grundsätzlich positiv 
gesehen wird. Ob an besagter Stelle jedoch ein erhöhter Querungsbedarf zwischen der 
Siedlung am Haidelweg und dem Pasinger Stadtpark besteht und ob eine Mittelinsel räumlich 
und technisch umsetzbar ist, bedarf einer detaillierten Betrachtung. Hierzu wird eine interne 
Planskizze erstellt, um aufzuzeigen, ob eine bauliche Mittelinsel mit den vorgegebenen Maßen
platztechnisch umsetzbar wäre. Sofern sich die Machbarkeit darstellt, wird vorgeschlagen, im 
Frühjahr dieses Jahres eine Erhebung der Querungsvorgänge durchzuführen.

Über Entwicklungen in der Sache, die im Ergebnis letztendlich zu einer Realisierung der 
Mittelinsel führen, wird Sie die Verwaltung zu gegebener Zeit auf dem Laufenden halten.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig 
behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
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